

Historischer Tanz

*Wir suchen Interessierte
für etwas ganz besonderes*

**Barockmusik im Schloß
kennen Sie ...**

*die passende Tanzkunst
kennen Sie nicht ...*

Wollen Sie es mal probieren?

Schauen Sie ins Internet

www.goldener-barocktanz.de

So tanzten die Kurfürsten



**Lust zum Auftritt im Barockkostüm ?
richtig ... die sollten Sie auch bekommen !**

**Im Moment suchen wir Teilnehmer für
für ein kulturhistorisches Ereignis
in München 2018**

**Überwinden Sie Ihre
Angst, Hemmung, Vorbehalte**

...und lesen Sie bitte hinten weiter

Alter Tanz

klingt etwas altmodisch. Wenn man weiß, daß daraus das klassische Ballett entstand, klingt es gleich anders.

Viele wissen gar nicht, daß der Barock-Kurfürst Max Emanuel selbst versiert tanzte, Vorbild war Ludwig XIV.

München 2018, Thema Cuvillies, das wird ein interessantes Feld (Info's sh. Website).

Im Landkreis Dachau schwebt uns allerdings als Schwerpunkt das Schloß vor. Ähnliches gilt auch für Nymphenburg und Schleißheim.

Wie das gehen sollte? Kommen Sie einfach - dann können wir's erzählen

Wir wollen den Barocktanz (vielleicht mit einer Ballettschule) als Unterrichtsfach anzubieten, Interessierte bitten wir um Kontaktaufnahme.

Ein Workshop wäre geeignet, diese Tanzform praktisch zu präsentieren. Wir wenden uns sowohl an Damen mit Tanz (Ballett)-Erfahrung als auch schnupperwillige EinsteigerInnen, wir sind offen.

Der Workshop bietet einen Einblick in die speziellen Eigenheiten der Tanzkunst des 17./18. Jahrhunderts.

**Wenn wir Anmeldungen bekommen,
können wir Workshops planen
keine Sorge, Sie gehen kein Risiko ein**

Das Training ist aufgebaut wie Ballettunterricht, kein Zufall, das klass. Ballett kommt aus dem 17. Jh. Das Training - vom Aufwärmen zum speziellen Barocktanz ist für Tanzerfahrene aber auch für Einsteiger/-innen geeignet. Besonders interessant für Damen die nebenbei etwas für die Figur tun wollen - also alle ? - Bauch-Beine-Po ...das bekommen Sie automatisch mitgeliefert.

Also meine Damen - nichts wie hin !!!

Training, Choreographie
Hubert Eisenreich
www.Goldener-Barocktanz.de

*In der Barockepoche waren Musik & Tanz im
Schloß eine Einheit*

Es ist unsere Absicht, das wieder herzustellen